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さあ、夏の総体とコンクールが始まります！

～後輩達に惜しまれながら最後の日を迎えられる先輩でありたい～

◎２年連続『金賞』を狙い仕上がりを見せる吹奏楽部 ◎ブロック大会最後の種目バレーで優勝を狙います！

明日（７／１）、予選リーグで３戦全勝したバレーボール部が、いよいよ第２ブロック大会優勝目指して決勝

トーナメントに挑むこととなります。そして、ブロック大会の全ての競技種目が終了することとなります。バ

レーボール部の皆さんは、ぜひ優勝カップを持ち帰ってきてください。

このバレーボールのブロック大会が終了すると、いよいよどの部も夏の総合体育大会（総体）とコンクール

を残すのみとなります。７月８日（土）のソフトテニスと卓球の大会を皮切りに夏の総体が始まります。吹奏

楽部も、千葉県吹奏楽コンクール出場のための録音をこの日に大栄公民館で行います。今は、どの部も３年生

にとって最後となる大会とコンクールに向けてラストスパートの練習に入っているところです。３年生の中に

は、中学校時代の全てを部活動に懸けてきたという人もいるのではな

いでしょうか。「練習は嘘をつかない！」「努力は裏切らない！」こと

を信じて、さらには、自分自身と仲間を信じて、最後の夏の総体とコ

ンクールに向けて練習に励んでほしいです。そして、ここまで部活動

を頑張ってきた３年生の皆さんにお願いがあります。それは、後輩達

に惜しまれながら最後の日を迎えられる先輩であってほしいというこ

とです。

今日は、３年生の皆さんのために後輩達が壮行会を実施し、精一杯

のエールを送ってくれました。後輩達は、一生懸命に努力する先輩を

尊敬します。後輩達は、一生懸命に作業（準備・後片付け・清掃等）

しマナー（挨拶・返事等）の良い先輩を尊敬します。そして、後輩達

は、一生懸命に仲間や後輩の応援やサポートをする先輩を尊敬します。

成田中だより
≪令和５年度学校教育目標≫『 夢 へ 』

「誰もが夢を持ち、明日も行きたいと思える学校」を生徒とともに目指します！
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どうか、部活動を頑張ってきた３年生の皆さんには、最後の最

後まで、後輩達にそんな姿を見せ続けてほしいと願っています。

それが、自分自身が選んだ部活動を愛してきた証になります。

それが、最後の最後まで部活動をやり切った自分自身への誇り

になります。そして、そんな３年生が、後輩達に惜しまれなが

ら最後の日を迎えることができるのだと思います。

もしかすると、出番のないまま最後の大会やコンクールを迎

えることになる３年生もいるかもしれません。部活動の厳しい

ところです。それでも、後輩達の心には、あなた達がこれまで

真摯に、そして、健気に練習に取り組んできた姿が必ず残りま

◎大会前の最後の仕上げはとても大切です！ す。私は、最終的に一番大切なのは結果ではなく、そこに至る

までの「努力の過程」だと思っています。最後の大会やコンクールまであとわずかとなりました。どうか、部

活動を頑張ってきた全ての３年生の皆さんが、最後の瞬間に輝いていることを願っています

１年生が、恒例の『祇園祭講話』で学ぶ！ ～祇園祭が完全復活～
本校では、成田祇園祭の前になると、祇園祭に深く

関わってきた地域の方々をお招きし、１年生を対象に

『祇園祭講話』を開催することが恒例となっています。

そして、今年は、コロナ禍で中止や縮小開催が続いて

いた『祇園祭』が４年ぶりに完全復活することとなり、

地元が大いに盛り上がっているところです。だからこ

そ、今年の『祇園祭講話』は、『祇園祭』をこよなく

愛する３人の講師の方々により、『祇園祭』完全復活

の喜びが伝わってくる行事となりました。

今年度も昨年度に引き続き、地元「花崎囃子連」の

３人の方々を講師としてお招きしました。地元成田市

議会議員の石渡さん、参道でお店を営む宮嶋さん、そ

して、元成田中教職員でこの度成田市議会議員に初当選した別府さんの３人が、成田中１年生のためにとても

素敵な時間をプレゼントしてくださいました。祇園祭の３００年の歴史など興味深い話を熱心に語ってくださ

った後に、祇園祭当日にも演奏する予定の伝統のお囃子をたくさん披露してくださり、１年生の皆さんが感動

している様子が伝わってきました。会場の体育館で、一足先に『祇園祭』を堪能させていただいた気分でした。

３人の講師の方々の『成田祇園祭』への熱い想いと熱心な演奏に心打たれたのではないでしょうか。１時間の

中でしたが、伝統の『成田祇園祭』の雰囲気をたっぷりと味わわせていただきました。地元の伝統的な行事と

して、これからも大切にしていこうと誰もが思ったはずです。『成田祇園祭』を心から愛し続ける３人の講師の

方々、本当に有り難うございました。そして、４年ぶりに完全復活する『成田祇園祭』が大いに盛り上がるこ

とを楽しみにしています。
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部活動大会速報

～バスケ部が、ブロック大会男子優勝・女子準優勝！

陸上競技部は、３人が千葉県中学校通信陸上競技大会へ！

体操のKさんが、千葉県総体準優勝で関東大会へ！～

まずは、６月２４日（土）と２５日（日）に開催されたバスケットボールの第２ブロック大会において、成

田中バスケットボール部は、男子チームが優勝、女子チームが準優勝と素晴らしい結果でした。キャプテンのW.

N.さん(3年)を中心に地力のある男子チームは、この２日間で、ベンチに入っていた選手が全員コートに立ち日

頃の練習の成果を発揮しようと頑張りました。夏の総体で勝ち抜いていくためのきっかけを作ることができた

大会になったのではないでしょうか。女子チームは、初戦から一進一退の攻防の接戦が続きましたが、キャプ

テンのN.A.さん(3年)を中心に諦めないバスケを見せ決勝に進出！決勝でも、県大会に出場しているチームを相

手に、全く引けを取ることなく互角に戦い大善戦！最後の最後まで粘りましたが、残念ながら８点差の惜敗で

した。それでも、大きな成長が感じられる準優勝だったと思います。また、男子の最優秀選手賞にはO.Y.さん(3

年)とH.S.さん(3年)、女子の最優秀選手賞にはN.A.さん(3年)とT.R.さん(1年)が選ばれました。１年生ながら

最優秀選手に選ばれたTさんは凄いですね。４人ともよく走りゴール下に切り込むシュートを重ねるプレーが光

っていました。最優秀選手賞の４人に拍手です。夏の総体では、ぜひ、男女アベックで県総体出場を狙ってほ

しいです。

次に、６月１７日（土）、陸上競技部は、明日から始まる千葉県通信陸上競技大会（７／１・２）出場のため

の標準記録突破に向けて最後のチャンスとなった印旛郡市記録会に臨みました。県通信大会の参加標準記録突

破に向けて最後のチャンスということで、皆気合いが入っているのが伝わってきました。そして、この日新た

に標準記録を突破したのは男子800mに出場した２年生のI.Y.さん(2年)で

した。これで、千葉県通信大会に出場できるのは、共通女子走り幅跳び

のK.M.さん(3年)、２年男子100mのN.I.さん(2年)、そして、この日突破

した共通男子800mのI.Y.さん(2年)の３人となりました。千葉県通信陸上

競技大会には千葉県の中学生トップアスリートが集まり、関東大会と全

国大会へと続く大会となります。３人の選手には、この大会のステージ

でぜひ最高のパフォーマンスを見せてきてほしいです。そして、あと一

歩で出場が叶わなかった男女のリレーチームや各種目の選手達は、ぜひ、

最後の総体に向け再び奮起してほしいです。

そして最後に、本校には体操競技部がありませんが、学校外の体操ク

ラブチームで小学校時代から日々練習に励んできたK.G.さん(2年)が、大
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会会場の関係で一足先に開催された体操競技の千葉県総合大会に出場し、２年生ながら見事に個人総合準優勝

を果たし、８月８日から神奈川県で開催される関東大会への出場を決め

ました。得意の鉄棒での落下が痛かったものの、決して諦めることなく

全ての種目に挑み巻き返しての準優勝は立派でした。さらに、種目別の

「ゆか」でも準優勝、「あん馬」で３位、「鉄棒」で４位、そして、「跳馬」

で５位と圧巻の演技を見せました！この日、臨時監督を務めたK教頭先生

も、Kさんの超人的で華麗な演技に、ただただ感動していました。関東大

会でも力を出し切り全国大会出場を目指していください。おめでとうご

ざいました。

【大会フォト】成中生大活躍！

☆お知らせ☆

～夏休み中（7/25～8/16）、体育館アリーナの使用ができません！～

体育館アリーナの電球をＬＥＤに交換する工事を行うため、7/25(火)～8/16(水)のアリーナ使用

が不可となります。社会体育でも使用できなくなりますので、ご利用されている保護者の皆様には、

ご理解・ご協力のほど宜しくお願いいたします。

なお、武道場につきましては工事期間中も使用することができます。また、夏休み中の体育館部

活動の練習場所につきましては、各部の顧問から連絡がありますので、その指示に従ってください。


